

# JIS.CO.ID

## Polsek Selaparang Berikan Pengamanan Dharma Santhi Sambut Hari Raya Nyepi Saka 1945 Provinsi NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.JIS.CO.ID

May 6, 2023 - 13:50



Mataram NTB - Dalam rangka kegiatan Dharma Shanti sebagai rangkaian Hari Raya Nyepi Tahun Saka 1945 Di Provinsi Nusa Tenggara Barat, Polsek Selaparang Polresta Mataram Polda NTB memberikan pengamanan yang di gelar di Panggung Ganesa IAHN Gede Pujha Mataram Jalan Pancaka No. 7B Mataram Lingkungan Gomong Timur, Kelurahan Mataram Barat, Kecamatan

Selaparang, Kota Mataram. Sabtu, (06/05/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua PHDI Pusat Wisnu bawa Tanaya.S.I.P, Ketua Parisada Provinsi NTB Ida made Santi Adnya SH. MH, Gubenur NTB Dr. Zulkieflimansyah, S.E.,M.Sc, Ketua DPRD Kota Mataram H. Didik Sumardi S.H, Kadis Transmigrasi I Gd. Ariyadi, Kepala Rektor IAHN Gede Puja Mataram Dr. Ir. I Wayan Wirata, A. Ma., S.E., M.Si, Danrem yang di wakili Kasiops Kolonel Inf I Wayan Hadi Aryawan, S.E.M.M.M.Tr.Hanla, Kapolresta Mataram diwakili Kasubag Bin Ops AKP I Putu Darsana, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan, S.H dan peserta sekitar 500 orang.

Sebagai penanggung jawab kegiatan tersebut Rektor IAHN Gede Puja Mataram Dr. Ir. I Wayan Wirata, A. Ma., S.E., M.Si menyampaikan konsep gembira dari aksiologi yang menjadi perhatian serius bagi kita semua khususnya masyarakat NTB pada dewasa ini dengan kepemimpinan.

Pemerintah harus mampu menjadi contoh dan tauladan untuk mengkonsumsi membangun manusia dengan Wicaksana yaitu manusia yang mengetahui ajaran tabuh agama yang mengetahui ajaran disikalisasi sehingga menjadi manusia yang unggul dan berharap kita ketahui bersama kondisi eksistensi dan para akhir-akhir ini sering dihadapkan pada persoalan intoleransi, sambutannya

Sambutan Gubernur NTB Zulkieflimansyah, S.E.,M.Sc. menyampaikan semoga kampus IAHN semakin maju. " saya memasuki kampus melihat kemajuan di kampus ini, selanjutnya kedepan berlokasi dengan lokasi yang luas, yang sekarang ini menjadi kampus Pascasarjana,"tuturnya.

Ketua Parisada Provinsi NTB Ida made Santi Adnya SH. MH melalui berpikir positif rendah hati selalu memuliakan ciptaannya pengambilan jalan kena ini bukan akan menghilangkan identitas agama sikap yang mendekati ini dilakukan sebagai wujud ini implementasi sikap terbuka transparan dalam perbedaan dan keragaman.

Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH saat memimpin pengamanan mengatakan bahwa pengamanan melibatkan 12 personel Polsek Selaparang baik pengamanan terbuka dan tertutup sebagai upaya kehadiran Polri sehingga kegiatan berjalan aman kondusif.

Kegiatan Dharma Shanti sebagai rangkaian dari Hari Raya Nyepi Tahun Baru Caka 1945 Tahun 2023, berjalan aman, tertib, lancar dan berakhir pada pukul 11.20 wita. (Adb)